

Invita CEDH a 4to. Concurso de Fotografía Por los Derechos Humanos



0



A- A A+

21 de Agosto del 2015

En el marco de la 3^a Semana Universitaria de los Derechos Humanos, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Nuevo León y la Universidad Autónoma de Nuevo León, a través de la Facultad de

Artes Visuales, invitan a las y los estudiantes universitarios a participar en el: Cuarto Concurso Fotográfico “Por los Derechos Humanos: Hacia una Cultura de Paz y Respeto a la Dignidad Humana”

El concurso tiene el propósito de motivar a la comunidad universitaria y a los jóvenes a desarrollar expresiones que sensibilicen a los espectadores sobre la importancia del respeto a los derechos fundamentales de las personas.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDHNL, afirmó que la participación de las y los jóvenes en la labor de salvaguardar los derechos humanos es fundamental para generar un cambio y consolidar una sociedad de respeto a cada persona, y destacó que es a través de expresiones artísticas la forma en que se puede visibilizar entre la comunidad los efectos negativos de la discriminación y su erradicación.

Este es el cuarto concurso de fotografía convocado por la CEDHNL; enfocándose siempre en la temática de Derechos Humanos, en las anteriores ediciones de este concurso se han recibido cientos de trabajos de los cuales se han premiado los tres primeros lugares y menciones especiales por la relevancia del derecho humano expresado. Con estas

fotografías se ha montado diversas exposiciones itinerantes en diversos espacios del estado de Nuevo León.

El concurso de 2015 está dirigido a toda persona mayor de 16 años, que a través de las imágenes deseen expresar la creación de una cultura de paz y el respeto a la dignidad. Las fotografías se recibirán en las instalaciones de la CEDHNL hasta el próximo 23 de octubre de 2015.